

# *Analizan en La Habana convocatoria de la CTC*

---



La Habana, 12 feb (RHC) Los trabajadores cubanos de Hotelería y Turismo en La Habana analizaron este lunes la Convocatoria al XXI [Congreso de la Central de Trabajadores de Cuba](#) (CTC).

En el encuentro se resaltó la necesidad de mantener la unidad sindical en torno al proceso revolucionario de la isla a partir del debate del documento dado a conocer el 28 de enero último.

Se reiteró además la importancia de la presente etapa de lectura y análisis de la convocatoria, para la realización de las conferencias municipales y provinciales de esa organización, antes de celebrarse el magno evento, en enero de 2019.

En la cita, efectuada en la sede nacional de la CTC, quedó de relieve que la unidad, como precepto martiano, deviene en la principal fortaleza para defender los logros de la Revolución.

Precisamente el lema del XXI Congreso de la organización es Unidad, compromiso y victoria, los cuales fueron calificados como elementos motrices de cara a los retos que enfrenta el país en el contexto actual.

La actualización del modelo económico y social, así como el funcionamiento y fortalecimiento de las estructuras sindicales, fueron otros temas apuntados por los participantes.

Trabajadores de la industria, la construcción, el comercio y la gastronomía, presentes también en el encuentro, ratificaron su compromiso con las proyecciones de desarrollo de la nación que se formulan en las Bases del [Plan Nacional de Desarrollo Económico y Social](#) hasta el 2030, y de las cuales son protagonistas.

Otro de los llamados de los representantes obreros se encaminó a concientizar sobre la eficiencia económica, la disciplina y la organización del trabajo. **(Fuente: [ACN](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/154980-analizan-en-la-habana-convocatoria-de-la-ctc>



**Radio Habana Cuba**